

## Au Kenya, consécration de l'emplacement de la future église Saint-Jean-le-Russe



**Service de communication du DREE, 08.11.2023.** Une église dédiée à saint Jean le Russe va être construite à Siksiket, village du Kenya (comté de Nandi). La carcasse en bois de l'église est déjà prête, le système de couverture du toit vient d'être posé. L'emplacement du chantier a été consacré le 1<sup>er</sup> octobre 2023, rapporte le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique.

Le rite de consécration a été célébré par le prêtre Isaac Mayo, prêtre de l'Exarchat au Kenya.